

Brandschutzübung – eine heiße Sache



Da haben die Flammen keine Chance. Die Brandschutzhelferin Elke Heddergott zeigt während der Brandschutzübung bei Horizonte e.V., dass sie mit einem Feuerlöscher umgehen kann.

Da waren sich alle 8 Teilnehmer der Brandschutzübung einig: „Hoffentlich brennt es nie bei Horizonte e.V.“ Aber wenn es doch mal brennen sollte, wissen die Brandschutzhelfer was zu tun ist. In einer praktischen Feuerlöschübung konnten sie es beweisen.

Genauso wichtig wie die Löschübung war aber vorhergehende Brandschutzunterweisung durch die Sicherheitsfachkraft und Brandschutzbeauftragte Melanie Prinz. Hier ging es vor allem um die Vermeidung von Gefahrenquellen, welche Feuerlöscher wo-

für geeignet sind, um das richtige Verhalten im Brandfall und natürlich um die richtige Meldung an die Feuerwehr.

Natürlich ist im Brandfall die Rettung von Menschen noch wichtiger als die Brandbekämpfung. In diesem Zusammenhang überzeugten sich alle Teilnehmer bei einem Rundgang durch das Betriebsgelände davon, dass alle Fluchtwege vorschriftsmäßig gekennzeichnet sind und frei zugänglich sind. Gleichzeitig wurden auch die Wartungsfristen der Feuerlöscher überprüft.